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Nesta terça-feira (11), a 
Câmara Municipal de Petró-
polis aprovou, em segunda 
discussão, o projeto de lei, que 
institui a Feira Municipal de 
Incentivo aos Empreendedo-
res das Comunidades Locais. 
A iniciativa tem como objeti-
vo estimular o empreendedo-
rismo nas regiões periféricas 
da cidade, proporcionando 
oportunidades de negócios e 
impulsionando a economia 
local.

A feira terá diretrizes es-
pecíficas para ampliar a visi-
bilidade dos empreendedo-
res, incentivar a formalização 
de microempresas individuais 
e estimular a geração de ren-
da. O projeto também prevê 
que a administração pública 
municipal poderá criar pro-

gramas de capacitação e con-
sultoria, além de estabelecer 
parcerias com entidades pú-
blicas e privadas para auxiliar 
no acesso a crédito e novos 
mercados.

Poderão participar do 
evento empreendedores que 
sejam moradores das comu-
nidades e periferias petropo-
litanas, desde que possuam 
um negócio ou uma ideia 
inovadora. Para isso, será ne-
cessário apresentar um plano 
de trabalho conforme os cri-
térios estabelecidos pelo Exe-
cutivo Municipal. A inicia-
tiva exclui a participação de 
pessoas que ocupam cargos 
públicos.

Agora, a proposta segue 
para sanção do Executivo 
Municipal.

Câmara aprova feira 
de incentivo

Detran interdita três ferros-
velhos durante operação
Um homem foi conduzido para a 106ª DP por crime ambiental

Por Hugo Petersen

O Detran.RJ interditou três 
ferros-velhos, nesta terça-feira 
(11), em mais uma ação da For-
ça-Tarefa Operação Desmonte, 
na Região Serrana. Desta vez, o 
departamento realizou três fisca-
lizações simultâneas em estabele-
cimentos, no Siméria (primeiro 
distrito), Madame Machado e em 
Itaipava, na estrada sentido Te-
resópolis. O principal problema 
encontrado nos três ferros-velhos 
fiscalizados é o depósito irregular 
dos veículos, fato que configura 
crime ambiental e pode gerar con-
sequências legais para os proprie-
tários. Um dos proprietários do 
ferro-velho às margens do Rio São 
Francisco, em Itaipava, foi con-
duzido para a 106ª DP (Itaipava) 
para prestar esclarecimentos por 
crime ambiental.

“Esse é um desmembramento 
da outra operação, realizada na 
última terça-feira (04), na qual 
nós mapeamos várias áreas. Aqui 
nós encontramos três locais, que 
se tornaram alvos da fiscalização. 
Os três têm crime ambiental ou 
potencial risco ambiental”, disse 
Luiz Alberto Moreira Coelho, 
diretor da Operação do Detran.

Por conta das irregularida-
des ambientais, todo o material, 
dos três locais, vai ser recolhido 
e encaminhado para centros de 
reciclagem. Nos ferros-velhos foi 
possível registrar carrocerias de 
veículos sobre o solo, escapamen-
tos a céu aberto, e peças próximas 
a ribanceiras, que não só conta-
minam o solo, mas criam o risco 
de deslizamento dos materiais.

O diretor ainda destacou que 
a questão ambiental não é o úni-
co problema dos estabelecimen-
tos. “Nenhum desses três estabe-
lecimentos possuem documento 
algum, nem para funcionamen-
to, nem da origem dos veículos. 
Eles não poderiam estar funcio-
nando”, afirmou Luiz Alberto.

O Detran ainda aponta que 
se os donos dos ferros-velhos 
quiserem voltar a trabalhar, é 

necessário que eles atendam as 
normas do departamento, para 
o cadastramento e legalização 
dos espaços. “Se eles não fizerem 

isso, o que não acredito que vão 
fazer, eles vão ficar impedidos de 
funcionar”, disse o responsável 
pela Operação Desmonte. Além 

disso, se os proprietários conse-
guirem comprovar a origem das 
carrocerias e peças, o dinheiro da 
reciclagem será devolvido a eles 
pelo Detran.

Diferente da ação realizada 
no dia 04 de fevereiro, nenhuma 
peça de carro proveniente de rou-
bo ou furto, foi encontrada nos 
ferros velhos, por isso ninguém 
foi preso. O dono do ferro-velho 
em Itaipava, que tinha os mate-
riais próximos a um rio, foi con-
duzido para a 106ª DP (Itaipava) 
para prestar esclarecimentos por 
crime ambiental.

Ações em todo  
o Estado

A força-tarefa do Governo 
do Estado é composta pelas polí-
cias Civil e Militar, pelo Instituto 
do Meio Ambiente (Inea) e pela 
Secretaria Estadual de Fazenda.

Desde a criação da força-ta-
refa, em junho de 2023, já foram 
realizadas 44 ações em todo o Es-
tado do Rio de Janeiro, com 99 
ferros-velhos irregulares interdi-
tados. Com a atuação da Opera-
ção Desmonte, proprietários de 
77 ferros-velhos já procuraram o 
Detran para se credenciar, e hoje 
funcionam de forma regular, 
com suas peças à venda cadastra-
das e etiquetadas.

Thiago Alvarez/CM

Fiscalizações aconteceram no Siméria, Madame Machado e na estrada para Teresópolis
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Prefeitura promove 
capacitação  de servidores

A paz reina entre 
legislativo e executivo 

Manutenção no Thouzet

Nova reunião agendada

Audiência sobre convênio com HST 

A Secretaria de Fazenda, 
em parceria com o Se-
brae, realizou um curso de 
capacitação voltado aos 
servidores da pasta. A ini-
ciativa contemplou, nesta 
primeira fase, 20 profis-
sionais, com a previsão 
de atender outros 20 em 
uma segunda etapa. O 
treinamento ocorreu nos 
dias 10 e 11 de fevereiro, na 
sede do Sebrae, localiza-

da na Rua Nilo Peçanha. 
Durante dois dias, os par-
ticipantes tiveram acesso 
a conteúdos voltados ao 
aprimoramento do aten-
dimento ao cidadão no 
serviço público. O curso 
abordou a importância da 
visão sistêmica no atendi-
mento, a distinção entre 
tratamento e atendimen-
to, além da necessidade 
de eficiência.

Parece que o ano de 2025 
começou com o “pé di-
reito” no relacionamento 
entre Câmara e Prefeitura. 
Durante audiência reali-
zada na Câmara Munici-
pal, o vereador Gil Magno 
(PSB), elogiou o prefei-
to de Petrópolis, Hingo 
Hammes (PP) e o ex-pre-
feito e atual secretário de 
Estado de Meio Ambiente 
e Sustentabilidade, Ber-
nardo Rossi, pelo trabalho 

que está sendo realizado 
em Petrópolis por meio 
da Operação Tapa Buraco. 
Mas os elogios não para-
ram por aí. No discurso re-
alizado, enquanto citada 
uma indicação legislativa, 
Magno também elogiou o 
trabalho de Marcelo Chi-
tão (PL), à frente da SSOP. 
Parece que a polarização 
nacional, não reflete ou 
interfere no âmbito muni-
cipal petropolitano.

A Prefeitura iniciou nes-
ta terça-feira (11), a partir 
de 13h, o trabalho de ma-
nutenção emergencial 
da rede fluvial na rua Dr. 
Thouzet, no Quitandinha. 
Essa intervenção, reali-
zada pela secretaria de 
Obras, vai gerar a interdi-
ção total da via ao longo 
do dia. Também have-

rá impacto na operação 
das linhas de ônibus que 
atendem à região. Por 
conta do trabalho no tre-
cho do número 1.220, mo-
toristas vão precisar bus-
car rotas alternativas pelo 
Valparaíso. A intervenção 
também afeta o transpor-
te público, alterando as li-
nhas 643, 648 e 653.

A audiência contou com 
a presença do Secretário 
de Saúde de Petrópo-
lis, Luis Cruzick, Michele 
Lago, Superintendente 
de Admissão Finanças 
e Recursos Humanos 
do município, Marcela 
Frutuoso, Diretoria de 
Regulação, além de in-
tegrantes da Secretaria 
de Estado de Saúde e o 

corpo jurídico de ambas 
as secretarias. O MPRJ 
também esteve pre-
sente por meio do pe-
rito Leonardo de Souza 
da Conceição. No dia 17 
uma reunião entre a re-
gulação do estado,  mu-
nicípio  e hospital será 
realizada às 10h, na se-
cretária de saúde no Rio 
de janeiro.

Em audiência realizada 
nesta terça-feira (11), na 
Quarta Vara Cível de Pe-
trópolis, referente ao con-
vênio entre a prefeitura e 
o Hospital Santa Teresa, 
foi apontado que o muni-
cípio ainda deve mais de 
R$17 milhões à unidade. O 
tema foi discuto por inter-

médio do Juiz Jorge Luiz 
Martins, que acompa-
nhada o caso desde 2023, 
quando a dívida do muni-
cípio se agravou, devido 
à queda do ICMS, pelo 
menos era o que alegava 
a gestão do ex-prefeito de 
Petrópolis, Rubens Bom-
tempo (PSB). 

Ascom PMP

TV Câmara

Capacitação foi realizada na sede do Sebrae

Elogios foram realizados durante sessão 
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Ferro-velho da Madame Machado
 Thiago Alvarez/CM

Ferro-velho da estrada de Teresópolis, em Itaipava

o Correio Petropolitano errou
Devido a um erro na pro-

dução da matéria “TCU acusa 
Léo França e suspende licita-
ção”, a equipe do Correio Petro-
politano, publicará a retratação 
solicitada pelo vereador. O erro 
em questão foi apontado no 
título da matéria e na fotole-
genda. O Correio Petropolita-
no, apesar da falha, ressalta o 
seu compromisso com o leitor 
e com a transparência. Segue a 
retratação do parlamentar:

“O título da referida matéria 
é tendencioso e não condiz com 
a verdade, uma vez que o Tribu-
nal de Contas do Estado (TCE) 
não realizou qualquer acusação 
contra Léo França. Diante dis-
so, é imprescindível que o jornal 
corrija a informação equivocada e 
proceda com a devida retratação. 

Além disso, a legenda da 
foto anexada à matéria con-
tém uma informação comple-
tamente inverídica, ao afirmar 

que “Léo França se despediu 
na sessão de quarta-feira”, o que 
não corresponde aos fatos. Léo 
França foi democraticamente 
eleito e não há qualquer im-
pedimento que o afaste de seu 
mandato. 

Portanto, essa alegação 
errônea deve ser corrigida de 
imediato. É importante ressal-
tar que a publicação da matéria, 
de forma reincidente, reforça o 
caráter tendencioso da aborda-

gem adotada pelo jornal, uma 
vez que Léo França já havia 
prestado os devidos esclareci-
mentos ao jornal sobre o caso. 
É importante ressaltar que Léo 
França não tem nada a escon-
der. Todos os atos praticados 
foram transparentes e seguiram 
rigorosamente os princípios 
constitucionais e administrati-
vos, sempre respeitando a lega-
lidade e a ética na gestão públi-
ca”,aponta a nota.

SPORT CLUB MAGNÓLIA 
ASSEMBLÉIA GERAL EXTRAORDINÁRIA

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

A Diretoria Administrativa do Sport Club Magnólia, no uso de suas 
atribuições, convoca seus conselheiros Natos e Efetivos, conforme 
previsto nos artigos abaixo, para o fim exclusivo de:
Art. 69 - Compete a Diretoria Administrativa:
XXI - Propor ao CONSELHO DELIBERATIVO:

1 - Reforma ou modificação deste ESTATUTO;
Art. 8º - O presente Estatuto poderá ser reformado por iniciativa do 
CONSELHO DELIBERATIVO ou proposta do CONSELHO FISCAL ou da 
DIRETORIA ADMINISTRATIVA aquele formalizada, 5 anos após sua vi-
gência.
§2- O Conselho Deliberativo somente poderá autorizar a reforma ou 
emenda do estatuto, bem como aprovar novas disposições estatutá-
rias, por decisão de, no mínimo, 2/3 (dois terços) de seus membros 
devidamente habilitados.
A Assembleia Geral Extraordinária será realizada no dia 25 de feve-
reiro de 2025, (terça-feira), às 19h em primeira convocação, na sede 
do clube, sito a Rua Bingen, 1738 - Bingen - Petrópolis/RJ.

Flávio Fiuza
Presidente Administrativo


